

truu inicia una colaboración con una clínica en su nueva ubicación en España

04.09.2024

truu, el proveedor líder de sistemas de filtrado de agua de alta calidad, ha logrado su primer éxito comercial poco después de la apertura de su sede en España.



En colaboración con la Zenit-Clinic de Alicante, en la Costa Blanca, al sureste de España, se ha ampliado la oferta de la clínica con el sistema de filtrado de agua de alta gama truu fountain. Se prevé ampliar aún más esta cooperación. La Zenit-Clinic, una prestigiosa clínica dental de Alicante, ha instalado un truu fountain con un depósito de agua de 85 litros en la zona de recepción y espera de su segunda sucursal, inaugurada recientemente. De este modo, los pacientes pueden disfrutar de agua pura y libre de contaminantes antes de su tratamiento. La Zenit-Clinic es conocida por su liderazgo en el campo de la estética dental y la implantología avanzada para pacientes de todo el mundo. La clínica está situada en la Playa de La Bufeta, una de las playas más tradicionales y populares de Alicante.

«Nos complace haber podido contar con Zenit-Clinic como socio de renombre para nuestros sistemas de filtrado de agua de alta gama poco después de la apertura de nuestra sede en España. Nuestros sistemas contribuyen de manera significativa a la salud de las personas, ya que proporcionan agua libre de contaminantes y apta para las células», destaca Timo Krause, director general de truu. Gracias a su exclusivo diseño de nueve etapas, los sistemas truu eliminan incluso los residuos microscópicos del agua del grifo. También pueden filtrarse los productos químicos eternos (PFAS) y los microplásticos.

La nueva sede de truu en Alicante cobra impulso.

En el marco de su expansión mundial, truu ha inaugurado recientemente su sede en Alicante. Para apoyar las actividades de ventas, se ha introducido contenido formativo específico para cada país sobre el tema del agua potable, también a través del aprendizaje electrónico. También está previsto crear un centro de formación para directivos. Con la incorporación de Erika García el mes pasado, Alicante cuenta con un nuevo miembro que, poco después de la apertura, ya ha logrado su primer éxito comercial.

truu complementa la oferta clínica para un estilo de vida saludable.

La nueva sucursal de Zenit en La Bufeta no solo se centra en la odontología estética y la implantología avanzada, sino que amplía su oferta con medicina estética y cuidados de belleza. De este modo, los pacientes reciben un servicio integral que combina salud y estética en un entorno confortable. En los últimos tres años, la clínica Zenit se ha convertido en una de las clínicas dentales más prestigiosas de Alicante. La instalación de la fuente truu en la sala de espera ofrece a los pacientes otra oferta de primer nivel para un estilo de vida saludable y pone de manifiesto la creciente demanda de agua pura.

La alta tecnología «made in Germany» de truu no tiene alternativa para Zenit-Clinic.

El Dr. Vicente Belvis, director de la clínica, destaca la decisión consciente de colaborar con truu: «Dado que aspiramos a ser los mejores del mercado, también aspiramos a ofrecer el mejor agua en nuestra consulta y solo hay una opción: truu. Alta tecnología made in Germany y el tratamiento de agua de mayor calidad que existe. Tenemos previsto ampliar aún más la colaboración con truu en el futuro, ya que el agua es un factor importante para la salud y truu es un producto muy interesante para nuestros pacientes, ya que mejora su bienestar».